

Oberbürgermeisterin Gabriele Zull zu Gast bei Wir und Familienkreis

Bild und Text von Michael Franz



Am Donnerstag, 17.10.2019, hatten die beiden CVJM-Gruppen – das WIR und der Familienkreis – Frau Oberbürgermeisterin Gabriele Zull zu Gast mit dem Thema: „Kommunalpolitik aus erster Hand“. Die Veranstaltung musste wegen einer anderweitigen Belegung des Saals im CVJM-Heim im Treffpunkt Mozartstraße stattfinden.

Nach einem einführenden Vortrag zu verschiedenen kommunalen Themen aus Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft blieb genügend Zeit für eine Fragerunde zu aktuellen Themen.